

あかぎね

あかぎね
(赤城嶺)

平成26年9月10日 第49号

9月朝礼

9月2日(火)の朝行事は、朝礼でした。

はじめに、1学期に図書館の本をたくさん借りて読んだ児童(多読賞)の表彰をしました。次に、保健委員会の児童による「手洗い」の発表がありました。そして、最後に、「ハンカチは、なぜ四角(正方形)なのか。」の話をしました。

図書館の本をたくさん借りて読んでいる児童が増えてきていること、全校児童の前で堂々と発表できる児童が育ってきていることをうれしく思いました。

また、「なぜを大切にし、自分で調べる」児童になっていってくれることを願い、話をしました。

保護者のみなさん、「ハンカチは、なぜ四角(正方形)なのか。」、是非、お子さんに聞いてみてください。



プール開場式

9月5日(金)の朝行事は、プール開場式でした。

プールへの移動や靴の履き替え等の時間がかかるにもかかわらず、予定の時間に開始することができました。

2学期の始業式に話した「時間(時刻)を守る。」ということが、着実に実行されていて、うれしく思いました。

1・3・5年の代表児童の発表は、内容も発表態度も大変すばらしく、また、聞いている児童の態度も大変立派でした。

確実に成長していく子どもたちを見て、これからも子どもたちとともにがんばっていこうという思いを新たにしました。



運動会・結団式

9月9日(火)の4校時に、運動会の結団式を行いました。

団長・副団長の自己紹介と決意表明のあと、応援の練習をしました。

団長・副団長のリードがすばらしく、どの団も初めてとは思えないくらい、応援がまとまっていて、驚きました。

それぞれの団が、力を合わせて、「『勢い』と『感動』のある運動会」を創りあげていってくれることを期待しています。



